

玲瓏…玉のよう光り輝く。鏡のよう響き渡る。

学校だより

れいろう

有意義な冬休みを



令和7年12月23日

第10号

富士市立吉原第三中学校

住所：富士市比奈2126

電話：34-0868

令和7年もあとわずかとなりました。明日が今年最後の授業日です。4月から生徒のたくさんの頑張りを見ることができました。

また、学校を支えてくださる皆様のおかげで、充実した教育活動を行うことができました。先日は、後期学校評価への御協力、ありがとうございました。いただいた御意見を真摯に受け止め、今後の教育活動に活かしていきたいと思います。穏やかな年越しをお迎えください。令和8年もどうぞよろしくお願ひいたします。



吉永地区文化祭での生徒作品展示

～CS(コミュニティ・スクール)コーナー～

今年も地域で活躍した生徒がたくさんいました。11月8日（土）に静岡県中学校総合文化祭が、ロゼシアター大ホールで行われました。ステージ発表の部では「大龍の舞」の披露があり、8人が活躍していました。

11月30日（日）に行われた吉永地区文化祭では、車椅子体験、募金活動に3人が、健康チェックのコーナーでは、2人の生徒が手伝っていました。「大龍の舞」の披露では、2人の生徒が堂々と演技をしていました。

12月13日（土）には「愛の家庭訪問」ボランティアに、3人が参加し、地域の一人暮らしのお年寄りなどを訪問しました。三中生のやさしさや活躍の輪が広がった一年でした。

《1月の行事予定》

6日（火）授業開始、全校集会

午前中授業の日、給食なし

7日（水）給食開始

8日（木）県学力調査（1、2年）

実力テスト（3年）

私立web出願事前入力～13日

12日（月）成人の日

14日（水）3年生一斉面接指導⑤⑥

私立web出願～22日

16日（金）分校入試

PTA現新合同役員会



19日（月）専門委員会

21日（水）職員会議

26日（月）民生委員との懇談会

27日（火）私立入学願書受付（～28日）

28日（水）3校合同研修 分校合格発表

＜SC来校日＞1月7日（水）、21日（水）、28日（水）

カウンセリングを希望される場合は、担任または教頭までお知らせください。

～12月4日(木)2年生「富士市活性化プロジェクト」～

総合的な学習の時間に進めてきた「富士市活性化プロジェクト」の学年発表会でした。市役所や地域の方からも、アドバイスをいただきました。

- 富士市はまだまだ伸びしろがあると思った。いろいろな班のプレゼンを聞くことはとても楽しかった。また、他の班の案を使って、例えば、祭のお店でシラス焼きやシラスバーガーなどもいいと思った。マスのつかみ取りは、親世代やおとの意見をもとに考えたので、人に話を聞くことは大事だと思った。 (G.K さん)
- クラスで発表したときより、うまく発表できたと思いました。他の班は、私が思いつかないようなことを提案していてすごいと思いました。富士市のこと了解更多知りたいと思いました。 (S.R さん)
- 発表をして、建設するのによりよい場所や、アメニティにも独自のキャラクターを載せるなど、市役所の方であるからこそその意見をいただいて、改善するところがまだあるなと思いました。他の人の発表も、うまくまとめていたり実物を作っていたりして、アイディアもすごいと思いました。 (N.S さん)
- 3番目に発表していた班の、トイレットペーパーの芯におみくじを書く工夫が面白くていいなと思いました。今日発表してみて、自分たちのグループで思っていることをしっかり伝えられてよかったです。アドバイスしてもらったように、もう少し目的に向かってどう考えているかの内容をしっかりと考えたいと思いました。 (Y.R さん)

～12月8日(月)1年生思春期講座～

助産師の吉澤 裕子さんを講師に招き、命の大切さについて学びました。

- 命の大切さをすごく感じました。人は家族からだけでなく、みんなから支えられていると知り、自分もみんなのことを支え合っていこうと思いました。もっと命を大事にして生きていることを大切に生活していこうと思いました。 (T.M さん)
- 当たり前のように生きているけれど、母親がとてもきつい思いをして自分を生んでくれたと思うと、自分をもっと大切に扱おうと思った。生きているだけで偉い、生きているだけで丸儲けという言葉を聞いて、前向きな気持ちになれた。人は違って当たり前なので、だれにでも優しく接したいなと思った。 (S.Y さん)
- 生まれてきた人は全員望まれて生まれてきたんだなと思ったし、いま生きている人の中にもいろんな人もいるし、生まれるにはたくさんの支えがあって生まれてきて、命は尊いものだなと思いました。 (Y.A さん)
- 今自分がいるのは、いろんな人に支えられて生きているんだなと改めて気づかされました。それに最初の大きさは一ミリでおなかの中で育つていって、最終的に今の大きさになっていると知ってびっくりしました。それに今日の話を聞いたらお母さんって偉大だなと思いました。 (Y.N さん)